




Anerkennung


TU Darmstadt | Fachbereich Informatik | Hochschulstraße 10 | 64289 Darmstadt


Anerkennung für Vorname Nachname (Matrikelnummer 123456) im Studiengang B. Sc./M. Sc. Informatik

	Name der Veranstaltung
	Hochschule
	Note
	CP
	Bereich bei uns

	
	
	
	
	




Bestätigung Fachbereich 20



________________________
Dr. Linda Frey / Tim Neubacher
Um die Bearbeitung der Anerkennung zu beschleunigen, füllen Sie bitte das obige Formular selbstständig aus. Wir prüfen die Einträge und kommen gegebenenfalls mit Änderungsvorschlägen auf Sie zu. Füllen Sie das Formular bitte wie folgt aus:

Die gelb markierten Bereiche mit den eigenen Daten ausfüllen (und die gelbe Farbe entfernen). Dann in der Tabelle die erfolgreich absolvierten Lehrveranstaltungen eintragen, inklusive Name der Hochschule und – falls in ECTS angegeben – die CP. Noten können auch selbst eingetragen werden, sofern sie in unserem Notensystem gegeben sind oder mit der bayerischen Formel (https://www.tu-darmstadt.de/studieren/studieninteressierte/internationale_studieninteressierte/bewerbung_und_zulassung_international/notenumrechnung.de.jsp) umgerechnet wurden. Noten und ECTS können Sie im Zweifelsfall aber auch gerne leer lassen, wir füllen die Note und eventuell anzupassende ECTS dann aus. Eine neue Zeile erzeugen Sie, indem Sie in der letzten Zelle „Tab“ drücken.

Bereich bei uns: 
Es gibt die Möglichkeit, Veranstaltungen als Praktikum (sofern es praktische Anteile hatte, wie zum Beispiel praktische Programmierprojekte) oder als Seminar (sofern eine Ausarbeitung oder ein Vortrag Teil der Leistung war) oder als Vorlesung anzuerkennen. Bei Vorlesungen bitte den entsprechenden Bereich aus der eigenen Ordnung des Studiengangs raussuchen und eintragen.

Wenn die Zuordnungen nicht am Namen eindeutig selbsterklärend sind, schreiben Sie bitte auf einem Beiblatt oder in der begleitenden E-Mail eine kurze Erklärung der Zuordnungen.


ENGLISH

To expedite the processing of your recognition request, please fill out the above form independently. We will review the entries and, if necessary, provide suggestions for changes. Please complete the form as follows:

Fill in the yellow-marked areas with your own data (and remove the yellow color). Then, enter the successfully completed courses (Name der Veranstaltung) in the table, including the name of the university (Hochschule) and – if provided in ECTS – the CP. Grades (Note) can also be entered by yourself, provided they are given in our grading system or have been converted using the Bavarian formula (https://www.tu-darmstadt.de/studieren/studieninteressierte/internationale_studieninteressierte/bewerbung_und_zulassung_international/notenumrechnung.de.jsp). However, you can also leave the grades and ECTS blank if you are unsure; we will fill in the grade and any necessary ECTS adjustments. To create a new row, press "Tab" in the last cell.

Area at our university (Bereich bei uns):
There is the possibility of recognizing courses as a Praktikum (if they had practical components, such as practical programming projects), as a seminar (if a paper or presentation was part of the performance), or as a lecture. For lectures, please search for and enter the corresponding area from the regulations of your study program.

If the assignments are not self-explanatory by their names, please provide a brief explanation of the assignments on a separate sheet or in the accompanying email.
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